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Antrag zum Haushalt 2022 der Marktgemeinde Stockstadt  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderates und der Verwaltung, 
 
hiermit erhalten Sie den Antrag der SPD-Gemeinderatsfraktion zum Haushalt der 
Marktgemeinde Stockstadt für das Jahr 2022. 
  
Grundsätzlich ist festzustellen, dass der nach den bisherigen Beratungen im 
Finanzausschuss erarbeitete Haushaltsplanentwurf unsere Zustimmung findet. 
Insbesondere im investiven Bereich sind die Maßnahmen richtig priorisiert und 
abgegrenzt. Das vorgesehene Investitionsvolumen entspricht der finanziellen 
Leistungsfähigkeit der Marktgemeinde. 
 
Für die SPD-Gemeinderäte sind in nachfolgenden Themenfeldern zusätzliche Mittel im 
Haushalt erforderlich und bereitzustellen. 
 
Eine weitere Präzisierung der einzelnen Positionen erfolgt ggf. im Laufe der weiteren 
Beratungen. 
 

 Umsetzung eines Radverkehrskonzepts in Stockstadt 
Mit beiliegendem gemeinsamem Antrag des SPD-Ortsvereins und der SPD-
Gemeinderatsfraktion sind umfangreiche Maßnahmen zur Verbesserung und 
Optimierung des Radverkehrs, insbesondere der Radwege in Stockstadt 
vorzusehen. Für diese Maßnahmen beantragen wir, im Haushalt 2022 zusätzlich 
100 Tsd. Euro bereitzustellen. Entsprechend des Fortschritts der Umsetzung der 
Maßnahmen sind in den Folgejahren weitere Mittel einzuplanen. 
 
 

 Personelle Verstärkung des Bauhofs 
 
Aus Sicht der SPD-Gemeinderatsfraktion ist im Stellenplan 2022 eine weitere Stelle 
für einen Bauhofmitarbeiter auszuweisen. 
 
 



 
 
 
Insbesondere bei den Prüfungen des Rechnungsprüfungsausschusses in den 
letzten Jahren, sowie auch bei der Begehung des Bauhofs durch den  
Marktgemeinderat in der vorausgegangenen Sitzung, wurde deutlich, dass die 
Aufgabenfelder des Bauhofs, bspw. durch das neue Gewerbegebiet, ständig 
wachsen.  
 
Wir beantragen daher eine nochmalige Beratung, sowie die Darstellung einer 
weiteren Stelle für den Bauhof im Stellenplan. 
 

 Beleuchtung im Umfeld des Waldkindergartens im Hübnerwald 
 
Aus Gründen der Sicherheit beantragen wir die Errichtung von zusätzlichen 
Straßenlaternen im Umfeld des neuen Waldkindergartens. Die genaue 
Positionierung sollte in Abstimmung mit der Kindergartenleitung erfolgen. Im 
Haushalt sind hierfür 20 Tsd. Euro bereitzustellen. 
 

 Anträge des SPD-Ortsvereins  
 

1. Erhöhung des Windelzuschusses  

 

Der Antrag des SPD-Ortsvereins wurde im Marktgemeinderat noch nicht 
abschließend behandelt. Für den Fall einer späteren positiven 
Beschlussfassung sind ggf. die erforderlichen Mittel im Haushalt einzuplanen. 
 

2. Antrag zur Förderung der E-Mobilität 
 
Der Antrag des SPD-Ortsvereins ist als Anlage beigefügt. Die ggf. für die 
Umsetzung des Antrags erforderlichen Mittel sind entsprechend 
bereitzustellen.  
 
 

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung und würden uns über eine breite 
Zustimmung zu unserem Antrag freuen. 
Vielen Dank! 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Wolfgang Ackermann 
Sprecher der SPD-Gemeinderatsfraktion 
Stockstadt am Main 
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